

Küchenhaus Thiemann baut Funktionsküche für die Offene Ganztagsgrundschule in Vilkerath Individuell und funktional – das Nutzungskonzept

Overath, 31. August 2015

Lernen, spielen und kochen ist das neue gemeinsame Ziel von Schülern und Lehrern der OGGS (Offenen Ganztagsgrundschule) im Overather Ortsteil Vilkerath. Eine Funktionsküche mit viel Platz und Möglichkeiten wurde in die gegebenen Räumlichkeiten integriert. Das Küchenhaus Thiemann aus Vilkerath hat diesen „Raum für Kreativität“ geplant und realisiert.

„Die Raumnutzung und das Angebot ist für die Schüler optimal ausgerichtet und so kaum woanders zu finden. Mit der Unterstützung und der besonderen Planung durch das Küchenhaus Thiemann konnten wir den Platz sinnvoll nutzen und unsere Lernmöglichkeiten für die Schüler und Schülerinnen erweitern.“ sagt Schulleiterin Nicole Meynen. Andrea Leininger, Leitung des Nachmittagsbereichs fügt hinzu: „Gerade für die Ganztagschüler finden wir mit dieser Schulküche ideale Bedingungen zur praktischen Umsetzung des wichtigen Themas "bewusste, gesunde und umweltschonende Ernährung". Durch extra gefertigte Standmodule (Treppenstufe), können Schülerinnen und Schüler auf der Arbeitsfläche gemeinsam mit dem Lehrpersonal Gerichte zubereiten, zuschauen und lernen.

Die neue Küche ermöglicht der OGGS Vilkerath erstmals mit allen Klassen täglich am EU-Schulobst-Programm für die gesunde Pause teilzunehmen. Herr Thiemann freut sich besonders darüber, dass die Küche genutzt wird. Unter anderem findet die wöchentliche Kochen- und Backen AG dort statt sowie ein regelmäßiges gesundes Frühstück, die Weihnachtsbäckerei, Schulfeste, Kochkurse und die Nutzung durch die Elternschaft und die Schule für Einschulungsfeiern und Ähnliches.

Mit über 18 qm bietet die Küche bis zu 15 Schülern Platz + Lehrkraft zum Kochen. Gesunde Ernährung wird somit von Anfang an vermittelt. Das projektorientierte jahrgangsübergreifende Arbeiten mit Lebensmitteln ist durch die modernen Geräte zudem an den heutigen Standard angepasst. Optisch ergänzt diese den Kreativraum durch ihre hellen Fronten, große Ablagen, viel Platz für Schüsseln, Töpfe und Pfannen.

Das Küchenhaus Thiemann hat schon mehrere Küchen für Kindertagesstätten, Kindergärten, Schulen und soziale Einrichtungen gebaut. „Seit dem Einbau der Küche besteht nun noch einmal mehr die Möglichkeit zur individuellen Förderung aller Kinder“, berichtet Nicole Meynen abschließend.

Über das Küchenhaus Thiemann

Das Küchenhaus Thiemann in Overath präsentiert auf 300 Quadratmetern Ausstellungsfläche die neuesten Küchentrends. Der Familienbetrieb blickt auf über 20 Jahre Küchenerfahrung zurück. Basis dafür ist das über Jahrzehnte gewachsene Fachwissen eines traditionsreichen Handwerksbetriebs. Der staatlich geprüfte Küchenfachberater des Küchenhaus Thiemann setzt die Wünsche der Kunden mit Kreativität, perfektem Know-how und exzellentem Service um.

Pressefotos im Anhang

Bildunterschrift: Schulleiterin Nicole Meynen und Küchenfachberater Sven Thiemann gemeinsam in der neuen Funktionsküche der OGGS

Kontakt

Sven Thiemann . Küchenhaus Thiemann . Thiemann GmbH . Krombacher Straße 4 . 51491 Overath
Tel. 02206/6461 . Fax 02206/2088 . info@kuechen-thiemann.de . www.kuechen-thiemann.de

